

Del 15 al 21 de octubre

## **TODO LISTO PARA LAS XV JORNADAS INTERCULTURALES Y SOLIDARIAS**

**Vva. de la Cañada, 11 de oct.-** El Ayuntamiento organiza, a través de la Concejalía de Servicios Sociales, distintas actividades destinadas a todos los públicos. A los ya tradicionales Mercadillo Solidario y Carrera popular se suma el Torneo de Fútbol 7 que tendrá lugar el próximo 21 de octubre. Este año, como novedad, el dinero recaudado irá destinado a la Fundación Vicente Ferrer.

“Las jornadas tienen como objetivo fomentar el intercambio entre culturas y concienciar a los ciudadanos de la importancia que para la convivencia tienen la tolerancia y el respeto hacia los demás. Ésta es una iniciativa con la que queremos invitar a la reflexión sobre una realidad que debe de estar presente en nuestras vidas”, afirma la Concejala de Servicios Sociales, Cristina Hernández.

### **Actividades para todos**

Durante las jornadas, el Centro Cívico El Molino acogerá la conferencia de Lancy Dodem, el primer niño apadrinado por la Fundación Vicente Ferrer, el día 15 a las 18:00 horas, la proyección del documental “Dreaming Nicaragua” a cargo de la Fundación Fabretto, el día 17 a las 18:00 horas y el Encuentro Gastronómico Internacional, el mismo día a las 20:00 horas. Además, el domingo, 21 de octubre, a las 10:00 horas, se celebrará el Mercadillo Solidario en la Plaza de España, en el que participarán distintas ONG’S y Fundaciones que expondrán sus productos de comercio justo e informarán de sus proyectos de cooperación al desarrollo.

El mismo día, a las 11:00 horas se celebrará la XIII Carrera Popular, que se iniciará en la avenida de la Universidad. Por otro lado, los días 20 y 21 de octubre, se celebrará el Torneo de Fútbol 7, en el que distintos equipos de rumanos, ecuatorianos, peruanos, colombianos, marroquíes, portugueses y españoles se enfrentarán en una liga solidaria en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol.

A lo largo de la semana, el Centro Cultural La Despernada acogerá la exposición fotográfica titulada “Comprometidos con Anantapur”, a cargo de la Fundación Vicente Ferrer.



### **Aportación Municipal**

El Ayuntamiento colabora con distintas iniciativas solidarias promoviendo proyectos de cooperación al desarrollo. Los beneficios obtenidos con las distintas iniciativas programadas este año por el Ayuntamiento irán destinadas a la Fundación Vicente Ferrer para la creación de una escuela en Anantapur. Más información sobre el programa de actividades en [www.ayto-villacanada.es](http://www.ayto-villacanada.es).